

Mardi 13 juillet 2010

# L'aéroport Saint-Exupéry inaugure les modes doux



Philippe Bernand, directeur général d'Aéroports de Lyon et Jean-Pierre Jourdain, président de la Communauté de Commune de l'Est Lyonnais, ont inauguré hier, un chemin dédié aux modes doux reliant l'aéroport de Saint-Exupéry à Genas. D'une dizaine de kilomètres, ce tronçon permettra aux habitants de se promener à pied ou à vélo, de s'informer sur la faune et la flore, ou encore de pique-niquer. Ils pourront également voir les

avions de la piste Nord décoller et atterrir au point de vue aménagé à cet effet. Messieurs Bernand et Jourdain expliquent qu'ils ont voulu casser l'image d'un aéroport étanche, fermé et source de nuisances en créant « un lieu de vie et de rencontres ». La réalisation de cette voie rupestre n'est que la première phase d'un vaste projet : à l'été 2011, toutes les communes seront reliées à l'aéroport de cette façon.

L'aéroport Lyon-Saint-Exupéry a investi 55 000 euros dans cette première phase du projet / Photo Florence Villard

Un deuxième chemin reliant l'aéroport à Jons sera ouvert au public à la fin de l'été / Photo Sarah Prod'homme

